

下牧一郎議員



● 恐竜博物館を中心とした観光に関するビジョンについて

※エデュテイメント=エデュケーション+エンターテイメントの造語。教育と娯楽の融合を意味する

一般質問

答 県は3月に「第2恐竜博物館（仮称）」に関する基本構想」を発表し、本構想では、「恐竜博物館及び第2恐竜博物館を核に、県内各地の観光地や自然体験などの観光資源を組み合わせた周遊滞在型観光を推進する拠点としての役割を担うこととなっている。

答 今春にはジオターミナルがオープン、32年には北陸新幹線敦賀開業道路、中部縦貫自動車道大坂道路の駅がオープン、34年には北陸新幹線敦賀開業道路の完成と当市を取り巻く環境が大きく変わろうとしている。チャンスを逃がさず、観光を商業化するには思い切った施策がいくつも必要なではないか。そこで市長に、恐竜博物館及び第2恐竜博物館設が今後の最大の変化の要因と考えている。実現すれば、博物館2館が連携のビジョンを伺い。

松山信裕議員



● まちづくりについて ● 勝山市の防災関係

そのほかの質問

- ・モンベルとの連携について
- ・福祉について

一般質問

答 勝山市においてこのようなまちづくり組織の形態は、エココミュニティ活動の取り組みの一環として市内の各地域で設立した、各地区まちづくり協議会と同様ではないかと考えている。この各地区まちづくり協議会は、地域主体で公共の福祉を担つておらず、小規模多機能自治組織の理念と合致している。勝山市は、まちづくり活動を行う団体に支援を行つており、この取り組みの成果も上がっている。

答 技術の進歩により次々と新たなツールが提案されると新たなツールが提案されるため、これらを検証していく必要がある。まずは既存の勝山市緊急メールサービスを市民の方にさらに周知・広報し、その登録者数を増やすことに対応していきたい。